

Was haben wir gelacht!

Mein Ein und Alles, unsere geliebte Tochter, Schwester, Schwiegertochter, Schwägerin und liebe Freundin

# Claudia Bachmann

28. Mai 1964 – 6. März 2021

ist nach unerwarteten Komplikationen nach einer Operation völlig überraschend gestorben. Fassungslos und unendlich traurig müssen wir Abschied nehmen von einer wunderbaren Frau. Was haben wir gelacht, getanzt, diskutiert, genossen, gearbeitet, gestaunt, sind gewandert, gereist, zusammen glücklich gewesen.

Ein grosser Dank geht an die PflegerInnen und ÄrztInnen am USZ, die für Claudia alles taten.

Hanspeter Tschanz  
Willy und Ruth Bachmann  
Daniela und Rolf Renz-Bachmann  
Hansjürg Tschanz  
Jürg, Ute, Luca und Nico Tschanz  
Christoph Tschanz, Isabelle und Léontine Stöckly  
Freundinnen und Freunde

Die Abdankung findet im engsten Familienkreis statt.

Auf Claudias Wunsch sollen sich später alle draussen in der Natur an einem schönen Ort von ihr verabschieden können. Zeit und Ort werden später bekannt gegeben.

Wer möchte, unterstütze den Verein Himchuli Schweiz, Stäfa ([himchulischweiz.com](http://himchulischweiz.com)), IBAN CH66 0900 0000 6105 9824 4, Vermerk: Claudia Bachmann oder den Verein Frauen-Solarprojekt Nicaragua, Bern ([nicasolar.org](http://nicasolar.org)), IBAN CH73 0900 0000 6069 2909 3, Vermerk: Claudia Bachmann

Traueradresse: Hanspeter Tschanz, Badstrasse 22, 8634 Hombrechtikon